

EVENTO

Encuentro de Postgrado en el Marco del Año Jubilar de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador, realizado en el Instituto Pedagógico de Miranda José Manuel Siso Martínez, estado Miranda Venezuela, entre el 6 y 7 de abril de 2018.

La subdirección de Investigación y Postgrado del Instituto Pedagógico de Miranda José Manuel Siso Martínez, el 6 y 7 de abril del 2018 en el auditorio Francisco de Miranda desarrolló el evento denominado Encuentro de Postgrado en el Marco del Año Jubilar de la UPEL, con el objetivo de generar un espacio para compartir saberes y experiencias dirigido a los estudiantes de los programas de maestría y especializaciones de la universidad.

La organización del evento estuvo a cargo de la Coordinación General de Estudios de Postgrado y los coordinadores de los programas de maestrías en gerencia educacional, evaluación educacional estrategia de aprendizaje y especialización en Educación Inicial y Educación Comunitaria, la jornada se estructuró con un primer momento de conferencia que contó con un distinguido grupo de profesionales Dra. Yolibeth Ollarves, Dra. Carmen Alida Flores, Dr. Ernesto De La Cruz y el Prof. Albino Rojas del Instituto quienes brindaron sus experiencias investigativas a través de sus disertaciones, entre los temas presentados están: Algunas consideraciones para la Investigación en Gestión Educativa, Actuación estratégica en los procesos de enseñanza y aprendizaje, La Educación Alimentaria y Nutricional, Factor determinante para garantizar la salud y calidad de vida, Taller de sexualidad integral afectiva (TSIA), al final los participantes aclararon sus inquietudes.

En el segundo momento del encuentro se contó con la coordinadora de Investigación y los coordinadores de centro, núcleo y líneas de investigación que a través de sus exposiciones ofrecieron las diversas áreas en las que se puede abordar una investigación donde cada maestrante debe

insertarse para desarrollar su trabajo investigativo y recibir orientación de los profesionales que la integran, este espacio permitió impulsar las líneas de investigación que permiten brindar orientaciones y base académica para el desarrollo de los estudios de postgrado.

Y como tercer momento se realizó la presentación de ponencias de avances de investigación por parte de un representante maestrantes que forma parte de un programas de maestrías o especialización, dentro de la sesión de preguntas y respuestas la participación fue dinámica y permitió que cada participante ampliara su visión de la investigación que se propone desarrollar o está en progreso.

El evento cumplió con su objetivo propuesto como espacio para compartir los saberes y experiencias académicas donde los profesionales y maestrantes compartieron opiniones desde la reflexión de la investigación que promueva el cambio, las transformaciones y nuevos aportes desde los diversos programas de postgrado como un aporte la universidad en el marco del año jubilar de la UPEL para Venezuela y el mundo.